

Kriens, 1. März 2020

Coronavirus - Informationen

Sehr geehrte Eltern

In den letzten Tagen hat sich die Situation rund um das Coronavirus verschärft. Sie führt auch in den Schulen zu Fragen – besonders im Hinblick auf den Wiederbeginn des Unterrichts am Montag. Wir sind in Kontakt mit der Dienststelle Volksschulbildung und orientieren uns an den Weisungen des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) und an den Empfehlungen des Gesundheits- und Sozialdepartements des Kantons Luzern. Zudem stehen wir in Kontakt mit dem leitenden Schularzt Dr. Bernhard Bütler.

Wir können Ihnen folgende Informationen weitergeben und bitten Sie, die Massnahmen zu berücksichtigen.



Hygienemassnahmen

Bis heute gibt es im Kanton Luzern keinen bestätigten Coronavirus-Fall. Folgende Vorsichtsmassnahmen sind trotzdem zu berücksichtigen:

- Gründlich Hände waschen
- Hände nicht schütteln
- In Taschentuch oder Armbeuge husten und niesen
- Bei leichten Grippe-symptomen zu Hause bleiben: Beschwerden lindern, weitere Personen vor einer Ansteckung schützen (Distanz halten), zweimal täglich Fieber messen und den Krankheitsverlauf beobachten.
- Vor einem Arztbesuch telefonisch mit dem Arzt Kontakt aufnehmen.

Wir danken Ihnen, wenn Sie mit ihrem Kind das Merkblatt „so schützen wir uns“ des Bundesamtes für Gesundheit besprechen.

Die Lehrpersonen werden während dem Schultag den Hygienemassnahmen besondere Aufmerksamkeit schenken. Darum werden in den Schulhäusern Desinfektionsmittel, Seife und Papiertücher bereitgestellt, damit die Hände regelmässig gewaschen werden können.

Die Schule findet statt

Nach heutiger Erkenntnis kann die Schule am Montag stattfinden. Werden Lehrpersonen oder Lernende an einer Schule positiv auf das Coronavirus getestet, klärt die Dienststelle Gesundheit und Sport ab, welche Massnahmen ergriffen werden müssen. So lange ein Verdacht nicht erhärtet ist, werden keine Schulen geschlossen oder Klassen nach Hause geschickt.

Wird sich die Situation rund um das Coronavirus verändern, werden wir weiterhin über www.volksschule-kriens.ch informieren und ab Montag 2. März 2020 die neusten Informationen auch über die Schüler und Schülerinnen abgeben.

Ich danke Ihnen für die Zusammenarbeit.

Markus Buholzer
Rektor Volksschule Kriens